

国の財源は税金ではありません!



だから

消費税は廃止



日本は自国で通貨発行できる国。必要なお金は必要だけ発行することができるのです!

できるんです!

日本第一党は、結党以来ブレずに消費税廃止を公約に掲げています。

消費税は社会保障に使われているんでしょ? → **いいえ、使われていません**

消費税は社会保障にはほとんど使われていないことが国会で明らかになりました。

・社会保障費(健康保険、年金)の財源は、皆様から集めた保険料が6割、残りの4割は国債です。

(令和2年4月1日 参議院決算委員会 自民党西田議員が証言)

えー!
社会保障の財源
って嘘だったの?



国民1人あたり約1000万円の借金があるんでしょ? → **借金ではありません**

いわゆる「国の借金」とは「政府の借金(負債)」であり、**国債発行残高**のことです。国民の借金ではありませんので、**税金で返す必要はありません**。政府にとっても国債発行は単なる通貨発行ですので、**返済の必要はありません**。また、変動相場制のもとでは、**自国通貨建て国債がデフォルト(債務不履行)することはないと財務省が認めています**。財務省サイト 該当ページ→



国債発行残高が増えると困りますよね? → **増えても問題ありません**

国債発行残高とは「政府が今までこれだけお金を発行しました」というただの記録ですので、**増えても問題ありません**。昔は何銭という単位がありましたが、今の通貨の最小単位は1円ですね。**お金の価値が変わり、モノの値段が膨れ上がっていくことは、資本主義経済において自然なこと**なのです。



お金の価値が
変わっていくのは
さういうこと
なのね!

緊縮財政と積極財政 → **政府は主に「緊縮財政政策」を行っています**

緊縮財政とは…政府支出の削減や増税といった手段で政府の財政を均衡させる試み
積極財政とは…政府が積極的に支出をふやし、経済の拡大を図ろうとする財政政策
(デジタル大辞泉より)

積極財政による財政支出の例

例1 政府が一般企業に道路を造らせる場合

政府が国債発行して資金調達して発注
↓
一般企業に国債で発行したお金が「政府小切手」という形で流れる
↓
国から発注を受けた企業は儲かる
↓
实体经济全体としてお金が増える
(マネーストック)
↓
出来た道路は国民に必要なもの無駄遣いではありません!

例2 令和2年の10万円の給付金の場合

政府が国債発行して資金調達
↓
国民に配布 
↓
国民一人一人のお金が増えた
↓
日本全体のお金も増えた
↓
再び給付金を配っても財政破綻しないのです!

簡単に言うと国債発行って
お金を発行する事なの!
必要なお金は積極的に発行して
お金のものを増やす政策を
積極財政というのよ!



日本は自国で通貨発行できる国
だからそれができるの! 政策に
必要なお金は、**捻出**するのではなく、
創出するものなのよ!



ぶっちゃけ政府が
お金の発行をケチって、
足りない分は「何でも税金で」
というのが**緊縮財政**



じゃあ、お金は無限に
発行できるの?



無限ではないわ。
日本の**供給能力が上限**なのよ!
詳しくは裏面を見てね!



日本第一党
JAPAN FIRST PARTY

〒168-0061
東京都杉並区大宮 1 丁目 14-7-5101 株式会社リンク内
TEL : 03-6763-5793
公式サイト <https://japan-first.net/>



党公式サイト

入党案内

日本第一党は、主婦、会社員、漁師、自営業等、普通の人々が立ち上がってできた庶民感覚を持った政党です。日本の国益を第一に考え、日本国民に寄り添った政策を実行します。